

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#668 / 25 de agosto 2023

Young.

198° aniversario de la Declaratoria de la Independencia (1825 - 2023).



Los actos centrales se cumplieron en la ciudad de Young.

Con la presencia del Intendente, Dr. Omar Lafuf; la alcaldesa, Dra. Mercedes Long; autoridades departamentales, civiles y militares; representantes de instituciones y organizaciones, públicas y privadas; además de un excelente marco de público, se llevó a cabo la ceremonia en plaza Independencia, al conmemorarse este 25 de agosto, un nuevo aniversario de lo que fue el Congreso de la Florida.

En la oportunidad, el Himno Nacional, fue ejecutado por la Banda Orquesta Departamental; las palabras alusivas a la fecha, estuvieron a cargo de la alcaldesa de Young, Mercedes Long.



Para finalizar, el Comité Patriótico Departamental, junto a otras instituciones del medio, procedieron a la colocación de las ofrendas florales; cerrando el acto, la actuación artística por parte de alumnos de la Escuela N° 52 "Dr. Semiramides Zeballos".

Previamente, se realizó el Desfile Cívico – Militar, el cual convocó a un importante número de organizaciones e instituciones educativas, deportivas y de servicio, además de aparcerías locales y de la región.





Fray Bentos.

La Dirección de la Federación del PVS fue recibida por el Intendente de Río Negro.



Llegó acompañada por la Directiva de ADEOM y la comisión de vivienda del sindicato.

Acceso a cartera de tierras para las cooperativas ya formadas, CoViAdeom PVS I y II de Fray Bentos y CoViAdeom Young PVS I, fue el motivo del encuentro.

Por tal motivo, el Dr. Omar Lafluf, se reunió con el presidente del Programa de Vivienda Sindical (PVS), Eduardo Tropiano; Yessica Guzmán, Secretaria del PVS; Adriana Aberasteguy, en representación de la Federación de Municipales, referente de la Comisión de Vivienda y Richard Martínez, presidente de ADEOM Río Negro.

Ahora, el planteo será estudiado por el Ejecutivo Departamental y prontamente dará una respuesta a tal solicitud, manteniendo el compromiso de generar las condiciones para que, el objetivo del techo propio, se transforme en una realidad.



Young.

Se firmó el contrato para la renovación del Parque Lineal Central de Young.



El proyecto se ejecutará dentro del marco del Programa de Desarrollo y Gestión Subnacional (PDGS II) de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto (OPP).

De la instancia, celebrada en el Centro Socio Cultural, participó el Intendente, Dr. Omar Lafluf; la alcaldesa de Young, Dra. Mercedes Long; el Director General de Obras de la Intendencia de Río Negro, Gustavo Meyer; el coordinador General del PDGS, Arq. Guillermo Bordoli; el director de FELTIX S.A. (empresa adjudicataria), Ing. Marcelo Tambucho; entre otras autoridades, técnicos y medios de comunicación.

El proyecto del Parque Lineal Central de Young, se propone como un espacio urbano central continuo, más allá del cruce de la ruta N°3 / calle Montevideo, que sigue la traza de la línea del ferrocarril sin interferirla, planteando la posibilidad de que se generen diversas actividades sociales, recreativas, deportivas; que pueda ser recorrido durante todo el día y en general, incrementar el uso por parte de los ciudadanos.

La obra de "Renovación del Parque Lineal Central de Young" tiene como objetivo principal recalificar a nivel urbano y paisajístico este espacio público tan relevante para la ciudad.



- **Los objetivos específicos son:**

- dotación de equipamiento urbano y vías de circulación que atiendan nuevos comportamientos de la comunidad.
- incentivar la integración social, intergeneracional y multicultural
- apropiación del espacio público por parte de la ciudadanía.

Se estima que los trabajos comenzarán en las próximas semanas y se extenderán por aproximadamente 12 meses; el monto del contrato, asciende a los \$65.883.790 (IVA, imprevistos, LLSS incluidas).

La mayoría del personal que se contratará será de Young (los interesados podrán acercar su CV, una vez que la empresa quede instalada).

El costo total del proyecto alcanzará los \$81.707.861; los recursos son aportados por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), la Oficina de Planeamiento y Presupuesto (OPP) e Intendencia de Río Negro.



Young.

El Dr. Omar Lafluf participó del acto por el 30° aniversario de la inauguración oficial del Liceo N° 2 de Young.



Autoridades nacionales, departamentales y locales, acompañaron la realización de la ceremonia.

Decenas de alumnos y exalumnos, además de funcionarios y docentes, estuvieron presentes, rememorando anécdotas y celebrando la historia del centro educativo

El jueves 26 de agosto del año 1993, en Av. Dr. Zeballos casi Rincón, se procedía a la inauguración oficial del Liceo N° 2, con la presencia del Presidente de la República, Dr. Luis Lacalle Herrera.

La denominación oficial de “Timbó” fue hace 10 años, por la Ley N° 19.113, promulgada el 25 de junio de 2013.

Treinta años en la vida de una institución educativa, implican esfuerzos, avances, cambios, conquistas y una comunidad que se esfuerza por renovarse y crecer en calidad, mejorando su oferta a la hora de enseñar.

Es fundamental valorar lo vivido y aprovechar la experiencia de estos años para proyectar un futuro más promisorio para los jóvenes estudiantes.

Young.

Arnoldo Olivera recibirá un reconocimiento en el “Día del Payador”.



La ceremonia se realizará en el Auditorio Vaz Ferreira, en Montevideo, oportunidad en la cual el payador younguense, recibirá la distinción “ANSINA” por su vinculación a este arte tradicional.

También fueron invitados los integrantes del Taller Municipal de Danza y el Grupo Charrúa; los artistas recibieron el apoyo de la Intendencia de Río Negro y el Municipio de Young.

Los payadores orientales celebrarán su día cada 24 de agosto, en el marco de un nuevo aniversario del nacimiento de Bartolomé Hidalgo (1788-1822), pionero de la poesía gauchesca y emblema para los promotores de la cultura criolla.

En 1995, el Parlamento uruguayo aprobó la ley 16.764, declarando esta fecha como el “Día Nacional del Payador”.

Young.

“Día de la Niñez” en Young.

El festejo se hará el próximo domingo 27, en el Centro Socio Cultural, de 15:00 a 18:00 horas.

Habrà música, entretenimientos, juegos de recreación para todas las edades, inflables, cama elástica y el toro mecánico; además, se realizarán sorteos y habrá muchos premios para todos los niños.

Participará “Arte Club” y podrá disfrutar del show artístico de Paulina y su Banda.

Organiza la Intendencia de Río Negro, apoyan Bomberos Voluntarios “Los Cuatro Vientos”, Dirección Nacional de Bomberos, CLALDY, Club de Leones “La Estación” y Cruz Roja Uruguaya.

Se invita a todas las familias a concurrir y participar.



Día de la Niñez
DOMINGO 27 DE AGOSTO - YOUNG
Centro Socio Cultural.
15:00 a 18:00 horas.

*Juegos de recreación para todas las edades,
inflables, cama elástica, toro mecánico.*

Sorteos y muchos premios

Participación de Paulina y su Banda
y Arte Club

 **Río Negro**
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

Diseño Unidad de Comunicaciones IRN



Nuevo Berlín.

MIEM y MEVIR entregaron 30 heladeras a familias de Nuevo Berlín.



Con la presencia del Secretario General de la Intendencia de Río Negro, Dr. Esc. Pablo Flores; el Presidente de Mevir, Arq. Juan Pablo Delgado; el Lic. Fitzgerald Cantero, Director Nacional de Energía; el Alcalde del Municipio de Nuevo Berlín, Hernán Godoy, entre otras autoridades y vecinos, se realizó el correspondiente acto.

El programa "Eficiencia Energética", puesto en marcha por el Ministerio de Industria, Energía y Minería, junto a MEVIR, permitió la entrega de estos electrodomésticos, a quienes componen el recientemente inaugurado cuarto plan de viviendas bajo el nombre de "Dra. Guiomar Calleriza".

MEVIR ha venido incorporando medidas en la construcción de las unidades, por ejemplo, muros exteriores, cubiertas, cortinas de enrollar, calefactores de alto rendimiento, entre otras mejoras. Mientras que, el MIEM, financió heladeras de categoría eficiencia energética A y otros elementos que colaborarán al ahorro.

Las heladeras entregadas por las familias, serán llevadas a UTU, para que los estudiantes puedan utilizarlas en sus estudios prácticos.

Esta es la primera vez en la historia de MEVIR que se efectúa este tipo de acciones y, de ahora en más, en el marco de este convenio, se hará lo mismo en los diferentes planes que finalizan, a lo largo y ancho del país.

La Intendencia de Río Negro y el Municipio de Nuevo Berlín, colaboraron con el traslado de las heladeras y otros aspectos logísticos de la actividad.

Grecco.

Curso de Primeros Auxilios y RCP.



Desde la Comisión Especial de Pueblo Grecco, se informa que el próximo lunes 28 de agosto, se realizarán dos actividades abiertas para todo público, en el Salón Comunal.

De 08:00 a 09:00, Curso de Primeros Auxilios.

De 09:30 a 12:00, Curso de RCP.

Tener conocimientos de Primeros Auxilios es importante para saber qué medidas hay que tomar ante una situación de emergencia.

Estas van a variar dependiendo de las necesidades de la víctima o de los conocimientos del socorrista que va a prestar la ayuda.

Es fundamental saber qué hacer y qué no hacer en cada momento, así como conservar la calma; una acción mal aplicada, puede causar lesiones graves.

Fray Bentos.



9 SEPTIEMBRE 2023

MILLA URBANA
1609 Mtros

MILLA URBANA
Fray Bentos
CARRERA Y CAMINATA

MILLA - CATEGORÍAS DAMAS Y CABALLEROS
15 AÑOS A 19 AÑOS
20 AÑOS A 29 AÑOS
30 AÑOS A 39 AÑOS
40 AÑOS A 49 AÑOS
50 AÑOS A 59 AÑOS
60 AÑOS EN MÁS

CAMINATA - CATEGORÍAS DAMAS Y CABALLEROS
GENERAL 3 PRIMEROS

DISTANCIA 1.609 METROS | LARGADA HORA 16:30
CENTRO COMUNAL COBENA - BARRIO FACCIO

Diseño Unidad de Comunicaciones IRN

Organizan:



DEPARTAMENTO DE DESCENTRALIZACIÓN

DEPARTAMENTO DE DEPORTE

Apoyan:

DEPARTAMENTO DE PP.SS



Ministerio de Desarrollo Social



EMPRESAS LOCALES